

Ottendorfer Zeitung

Amts- Blatt

Bezugspreis:
Vierteljährlich 1.20 Mf. frei ins Haus.
In der Geschäftsstelle abgekauft vierstel-
jährlich 1.— Einzelne Nummer 10 Pf.
Erscheint am Dienstag, Donnerstag
und Sonnabend Abend.

Anzeigenpreis:
für die vierstellige Korpus-Zeile oder
drei Raum 10 Pf. — Im Bellametall
für die vierstellige Petit-Zeile 25 Pf.
Anzeigenannahme bis 12 Uhr mittags
Beilagegebühr nach Vereinbarung.

des Gemeinderates und Gemeindevorstandes zu Ottendorf-Moritzdorf.

Mit wöchentlich erscheinender Sonntagsbeilage „Illustriertes Unterhaltungsblatt“, sowie den abwechselnd erscheinenden Beilagen „Handel und Wandel“ „Feld und Garten“, „Spiel und Sport“ und „Deutsche Mode“

Druck u. Verlag der fa. H. Röhle, Inh. R. Storch in Groß-Okrilla.

für die Redaktion verantwortlich R. Storch in Groß-Okrilla.

Nummer 153.

Freitag, den 22. Dezember 1911

10. Jahrgang

Amtlicher Teil.

Der prakt. Tierarzt Dr. Laffert in Radeberg ist als weiterer
wissenschaftlicher Fleischbeschauer

für hiesige Gemeinde in Pflicht genommen worden, was zur öffentlichen Kenntnis ge-
bracht wird.

Ottendorf-Moritzdorf, den 20. Dezember 1911.

Der Gemeindevorstand.

Freibank

Freitag, vormittags 1/2 Uhr

Verpfundung eines Rindes.

Die Freibankverwaltung.

Das Neueste für eilige Leser

Der preußische Landtag wird für den 15. Januar 1912 einberufen.

In der französischen Deputiertenkammer griff Jaures gestern die französische Monopolpolitik heftig an, wobei es zu stürmischen Szenen kam.

Streichende Dokarbeiter und Fuhrleute verübten in Dundee so schwere Ausschreitungen, daß um Absehung von Truppen ersucht wurde.

Verständiges und Sächsisches.

Ottendorf-Okrilla, 21. Dezember 1911.

* Von der Post. Sonntag, den 24. Dez. ist der Postschalter von 8 Uhr Vorm. bis 1 Uhr Nachm. geöffnet, mit Ausnahme der Stunden, in die der Hauptgottesdienst fällt. Um Nachmittage können zwischen 5 und 8 Uhr Pakete aufgelehrt und abgeholt werden. Im Orte findet vormittags eine Poststellung statt, die sich auch auf Geld-, Wert- und Paketsendungen erstreckt, am Nachmittag werden nur Pakete ausgetragen. Nach dem Lande werden zweimal, wie an Werktagen, sämtliche vorliegenden Postsendungen bestellt. Am 25. und 26. Dezember findet je eine Briefbestellung statt, am 26. gelangen außerdem noch Geld-, Wert- und Paketsendungen zur Austragung. Die Bondbestellung ruht am 26. Dezember gänzlich, am 26. findet vormittags eine auch die Wert-, Geld- und Paketsendungen umfassende Bondbestellung statt.

* Auf Veranlassung des Bezirkvereins Dresden des Deutschen Buchdruckervereins, unter Leitung des Vorstehenden des selben Herrn Buchdruckereibesitzer Waldemar Ulrich, traten am Sonntag, den 17. Dezember, in Dresden die Zeitungsvorleger des Kreishauptmannschaft Dresden zusammen, um kollegial über Maßnahmen zur Deckung der entstehenden Mehrkosten infolge der Lohn erhöhungen im Buchdruckgewerbe usw. zu beraten. Der Galaudung war reich zahlreich Folge geleistet worden und wurde beschlossen, dem Beispiel der großen Tageszeitungen zu folgen und entweder eine den Bedürfnissen entsprechende notwendige Erhöhung der Tageszeitungspreise einzutreten zu lassen oder die Rabatte herabzusetzen kleinere Schrift für den Anzeigenteil oder eine Verringerung der Spaltenbreiten einzuführen usw. Die gesuchte Ausprache zeigte das Bedürfnis nach engerem kollegialem Zusammenschluß und die Notwendigkeit des öfteren gegen seitigen Meinungs austausches und so wurde im weiteren Verlauf der Versammlung beschlossen, einen Bezirkverein Dresden des Verein deutscher Zeitungsvorleger ins Leben zu rufen. Alle Anwesenden traten demselben sofort bei und wurde eine aus den Herren Greifswald, Dresden, Dr. Schelein, Pirna, Beyer-Blasewitz und Radeberger-Radeberg bestehende Kommission mit der Bearbeitung der Statuten beauftragt, die dann von einer im Januar zu kommenden Versammlung endgültig genehmigt werden sollen.

* Eindruck in Pfarrhöfe. Ein Eindruck steht seit mehreren Wochen im östlichen Chemnitz. Ein an der Mühlenstraße wohnhafter gewesener Chesaar hat vor acht Tagen Chemnitz heimlich verlassen und es dabei über sich bringen können, seine vier Kinder im Alter von 1 bis 9 Jahren zurückzulassen. Die drei größeren Kinder fanden Aufnahme im Kinderwohnsitz, während sich des jüngsten Kindes der Kinderdauervorstand annahm.

Zwickau. Als Nachfolger des Geh.

Kirchenrates D. Meyer wurde in der heutigen Sitzung des Marienkirchenvorstandes Pfarrer Müller aus Leipzig-Neustadt zum Stadtprälaten und Superintendenten von Zwickau gewählt.

Volksbibliothek

In der neuen Schule, geöffnet **Donnerstags** von 1/2—1/2 Uhr abends
Zeugnis für ein Buch 2 Pf.

Der kommende Mann.

Wo man hinsichtl. lauter Pleiten!
Ah, trotz Edisons und Nernst,
Ach, wie lichtlos sind die Zeiten,
Und die Lage, ach, wie ernst!

Silume jedes Reich umwegen,
Jeder Staatsminister sieht
Unter Bett vom Schloss gehen
Ob nicht Mars darunter liegt.

Aber aus dem Dunkel tauchen
Harb'ge Lichtlein dann und wann —
Mann der Zukunft, den wir brauchen
Sei willkommen, Weihnachtsmann!

Alle Schatten rings im Leben
Sich vom alten Bild zerstreun':
„Morgen, Kinder, wird's was geben!“
Morgen werden wir uns freu'n!“

Alle Nebel fortgeschlossen,
Nur ein Lichterkämmchen brennt.
Nun und prickeln in die Nasen
Deine Süße ziehn, Advent!

Segensamt läßt in die Tage,
In die Herzen kommt's Licht . . .
Welch ein Wunder! Selbst die Lage
Bringt ein freundliches Gesicht!

Gallan im „Tao“.

Mancherlei

Schwere Gasvergiftungskatastrophe. In der bekannten Kurstadt Teplitz-Schönau hat sich gestern ein furchtbare Unglückszugestanden, dem eine ganze Familie zum Opfer fiel. Der Reisende Michael Kuhnel wurde mit seinem dreijährigen Sohne, sowie dem Vogelsäule Müller in der Wohnung von einem Fleischträger tot aufgefunden. Die Gattin des Reisenden, die ebenfalls in dem Zimmer war, ringt mit dem Tode. Das Gas war aus einem gebrochenen Rohre aus dem Erdgeschoss in den Keller des Hauses gedrungen und von dort in die Zimmer der Wohnung gelangt.

Drei Kinder durch ein Fahrrad tödlich verletzt. In Gosen starben die Pferde eines Fuhrwerks des Landwirts Körber aus Pausendorf. Die Pferde ließen in eine Kinderschar hinein, sodaß drei Kinder davon tödlich verletzt wurden.

* Zu fast hunderttausend Mark Strafe verurteilt. In dem bereits gemeldeten Steuerhinterziehungsprozeß gegen den Reichsanwalt Mohr in Rudolstadt wurde gestern, Mittwoch das Urteil gesprochen. Mohr wird für schuldig befunden, in den Jahren 1907 bis 1911 sich gegen die Paragraphen 72 und 91 des preußischen Einkommensteuergesetzes vergangen zu haben, indem er fortgesetzte Versteigerungen über die wahren Einfüllungen aus seinen Gipsbrüchen, die sich auf 100000 Mf. pro Jahr beliefen, beging. Auf Antrag der Staatsanwaltschaft verurteilte die Strafkammer ihn zur Strafe von 95500 Mf., das ist das zehnfache der hinterzogenen Steuersumme, und zur Trogung der Kosten. Im Abschließungsfall, wird für je 15 Mark ein Tag Haft erkannt, jedoch nicht über die Dauer von drei Monaten.

Visiten-Karten
sind ein billiges u. schönes
Weihnachts-
Geschenk

In reicher Auswahl zu haben bei
R. Storch, Druckerei.